

En el artículo de José A. de Agustín et al, Estudio de la deformación miocárdica: predictor de disfunción ventricular a medio plazo tras cirugía en pacientes con insuficiencia mitral crónica, publicado en el número de mayo de REVISTA ESPAÑOLA DE CARDIOLOGÍA (Rev Esp Cardiol. 2010;63:544-53) se ha detectado el siguiente error:

En la figura 2, página 549, las dos últimas gráficas hacen referencia al Doppler tisular. Por error, en la leyenda aparece (ST) cuando lo correcto es (DTI).

Las dos últimas gráficas deberían haberse publicado como sigue:

